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Kleine Anfrage 

des Abg. Dr. Timm Kern FDP/DVP 

 

Gewerbeanmeldungen und Gewerbeabmeldungen im Landkreis Freu-

denstadt 

 
 
Ich frage die Landesregierung: 
 
1. Wie hat sich die Zahl der Gewerbeanmeldungen im Landkreis Freudenstadt in den letz-

ten zehn Jahren entwickelt (bitte aufgeschlüsselt nach den einzelnen Jahren sowie nach 
Neugründung, Umwandlung, Zuzug und Übernahmen)? 

 
2. In welchen Städten und Gemeinden des Landkreises Freudenstadt haben diese Gewer-

beanmeldungen stattgefunden? 
 
3. Wie viele Gewerbeabmeldungen haben im Landkreis Freudenstadt in den letzten zehn 

Jahren stattgefunden (bitte aufgeschlüsselt nach den einzelnen Jahren sowie nach Auf-
gabe, Umwandlung, Fortzug und Übergabe)? 

 
4. In welchen Städten und Gemeinden des Landkreises Freudenstadt haben diese Gewer-

beabmeldungen stattgefunden? 
 

5. Welche Förderprogramme des Landes gibt es, die explizit auf die Unterstützung von 
Unternehmensneugründungen abzielen? 

 
6. Wie viele Förderungen in welcher Gesamtsumme sind aus diesen Förderprogrammen in 

den Landkreis Freudenstadt geflossen? 
 

 
15.3.2024  
 
Dr. Kern, FDP/DVP 
 
 
 
B e g r ü n d u n g  
 
Baden-Württemberg ist das Land des Mittelstandes. Die Verwirklichung eigener Geschäfts-
ideen und die Eigeninitiative zahlreicher Menschen sind dabei entscheidend für den Erhalt 
unseres Wohlstandes. Auch für den Landkreis Freudenstadt ist die mittelständische Wirt-
schaft von hoher Bedeutung. Die vorliegende Kleine Anfrage soll herausfinden, wie sich die 
Gewerbeanmeldungen und -abmeldungen im Landkreis Freudenstadt entwickelt und inwie-
fern Maßnahmen zur Förderung von Gewerbeanmeldungen die gewünschten Entwicklungen 
angestoßen haben.  

 


